



Sheinbaum descarta una intervención de Estados Unidos en México tras una llamada con Trump

La presidenta asegura que en la conversación, en la que se revisaron avances en seguridad, expresó al republicano su rechazo a la incursión militar en Venezuela



Sheinbaum descarta intervención militar de EE.UU. en México tras conversar con Trump

Osma García Harfuch, Claudia Sheinbaum, Juan Ramón de la Fuente y Roberto Velasco durante una llamada con Donald Trump, en Palacio Nacional.

Foto: GOBIERNO DE MÉXICO / Video: GOBIERNO DE MÉXICO



ZEDRYK RAZIEL

México - 12 ENE 2026 - 08:36 CST

Los presidentes de México y Estados Unidos, Claudia Sheinbaum y Donald Trump, respectivamente, han sostenido este lunes una llamada telefónica de 15 minutos para hablar sobre cooperación en el combate a la inseguridad y el tráfico de drogas, así como sobre inversiones y comercio. La conversación ha tenido lugar tras la [incursión ilegal de EE UU en Venezuela](#), que llevó a la captura del presidente del país sudamericano, Nicolás Maduro, y tras las amenazas cada vez más explícitas de Trump de efectuar ataques armados contra los carteles de la droga en suelo mexicano. Al informar sobre la conversación, la presidenta Sheinbaum ha asegurado que una intervención ilegal de Washington en México ha quedado completamente descartada. “El pueblo de México tiene que saber, primero, que su presidenta nunca va a negociar la soberanía ni la integridad territorial. Jamás. Segundo, que buscamos coordinación sin subordinación, como iguales. Y tercero, que esto es permanente”, ha informado en conferencia de prensa en Palacio Nacional.



Sheinbaum ha remarcado que en la plática con Trump estuvo siempre presente el [respeto a la soberanía de los dos países](#), un punto en el que la mandataria ha insistido desde el primer momento como pilar de la cooperación bilateral. “La colaboración y la cooperación en un marco de respeto mutuo siempre dan resultados”, ha señalado Sheinbaum a través de sus redes. La presidenta ha descartado anteriormente que las amenazas de ataques de EE UU en México fuesen factibles.

En la llamada con Trump, que Sheinbaum calificó de cordial, la mandataria estuvo acompañada por el canciller, Juan Ramón de la Fuente, y el influyente secretario de Seguridad y punta de lanza de la estrategia contra los carteles, [Omar García Harfuch](#). También estuvo el subsecretario para América del Norte, Roberto Velasco. El embajador de EE UU en México, Ronald Johnson, fue captado por los medios saliendo de Palacio Nacional, aunque no es claro si participó en la llamada. La tarde del domingo, el canciller De la Fuente sostuvo a su vez una conversación telefónica con el secretario de Estado de EE UU, Marco Rubio, como una preparación para la llamada de los Ejecutivos de ambos países este lunes. En un comunicado, el Departamento de Estado indicó que la llamada del domingo versó sobre “la necesidad de una cooperación más sólida para desmantelar las violentas redes de narcoterroristas de México y detener el tráfico de fentanilo y armas”.

[Sheinbaum descarta una intervención de Estados Unidos en México tras una llamada con Trump |](#)
[EL PAÍS México](#)